

# WARTA

## Dandim 1006/Banjar Gowes Bersama PDSKJI Dalam Rangka Talk Show Psikiater Menyapa " STOP STIGMA GANGUAN JIWA "

Maskuri - [BANJARBARU.WARTA.CO.ID](http://BANJARBARU.WARTA.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 18:34



*Dandim 1006/Banjar Gowes Bersama PDSKJI Dalam Rangka Talk Show Psikiater Menyapa " STOP STIGMA GANGUAN JIWA "*

BANJARBARU - Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring beserta Perwira dan anggota mengikuti olahraga Gowes bersama dilanjutkan dengan acara talk show Stop Stigma Gangguan Jiwa yang diselenggarakan oleh Ikatan dokter Psikiater PDSKJI Kalsel yang berlangsung di Lapangan Bola Panti Asuhan.Minggu (23/7).



Ketua penyelenggara dr.Rinie Candra wirasati sp.K.J.M.A.R.S mengatakan kegiatan tersebut merupakan bakti sosial dan memberikan pelayanan secara gratis bagi masyarakat yang ingin berkonsultasi kepada narasumber para dokter Spesialis jiwa dan memberikan masukan solusi bagi para goweser.

Yang kami harapkan adalah hidup sehat dan ceria tentunya masalah akan segera teratasi.

Wali Kota Banjarbaru diwakili Staf ahli Walikota Banjarbaru Drs.H.Abdul Malik M.S.I

Saya mengucapkan terima kasih kepada perhimpunan dokter spesialis kedokteran jiwa atas terselenggaranya acara Gowes,zumba dan talk show pada hari ini.

Dan mudah-mudahan ke depannya menjadikan kegiatan ini jadi agenda sosial dan dapat dilaksanakan secara rutin.

Sementara itu Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring sangat mengapresiasi dan menyambut baik acara ini. talk show Stop Stigma Gangguan Jiwa yang diselenggarakan oleh Ikatan dokter Psikiater PDSKJI Kalsel

Selain berolahraga bersama juga diberikan kesempatan bagi para peserta gowes untuk bertanya dan konsultasi sehingga ada solusi dan jawaban permasalahan sosial yang marak ada dilingkungan masyarakat dan Keluarga

Turut hadir Danden Zibang -2/VI Mayor Czi Dedi tri sulistyono Dan denma Korem 101/Ant Mayor Inf Joko, Karumkit Rs.TK IV Guntung payung, Ketua IDI Banjarbaru dr.Denny Indrawardhana, Para perwira Staf Kodim 1006/Banjar PDSKJI Kalsel serta Komunitas sepeda.(pendim1006).